

BROADCAST

Kehangatan di Mamba: Komsos TNI HABEMA Perkuat Kebersamaan

Jurnalists Agung - PAPUA.BROADCAST.CO.ID

Dec 3, 2024 - 21:03



INTAN JAYA- Kehadiran Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad di Kampung Mamba, Distrik Sugapa, pada Selasa (3/12/2024), kembali menunjukkan bagaimana kehadiran Tentara Nasional Indonesia (TNI) tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga membangun hubungan erat dengan masyarakat. Dalam kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang dipimpin oleh Letda Inf Alvinta Sembiring, kehangatan interaksi antara prajurit dan warga begitu

terasa.

Melalui patroli pengamanan wilayah, para prajurit TNI tak hanya menjalankan tugasnya, tetapi juga mendengarkan aspirasi warga setempat. Dengan suasana yang penuh persahabatan, warga Kampung Mamba berbagi cerita tentang situasi keamanan yang relatif kondusif, yang memungkinkan mereka menjalani kehidupan dengan tenang.

Kegiatan ini semakin berkesan ketika para prajurit membagikan bantuan sembako kepada warga. Mama Ria Tabuni, salah satu warga Kampung Mamba, menyampaikan rasa terima kasihnya dengan penuh haru, "Terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati."

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari komitmen TNI untuk mendukung percepatan pembangunan di Papua. "Komsos inklusif seperti ini merupakan pendekatan strategis yang tidak hanya membangun rasa aman, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," ungkapnya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi kegiatan ini. Menurutnya, interaksi yang harmonis antara TNI dan warga menjadi landasan penting dalam menciptakan Papua yang damai dan sejahtera. "Kami percaya, hubungan yang baik dengan masyarakat adalah kunci untuk memastikan keberlanjutan pembangunan di wilayah Papua," ujar Brigjen Lucky.

Dengan semangat humanisme dan profesionalisme, Satgas Yonif Raider 509 terus menunjukkan bahwa kehadiran TNI adalah untuk melindungi dan melayani masyarakat. Kampung Mamba menjadi bukti bahwa melalui komunikasi yang inklusif, kebersamaan dan rasa saling percaya dapat terjalin, menciptakan harapan baru untuk Papua yang lebih baik.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho